

La <mark>curación de-</mark> diez leprosos —

LECTURA

Lc 17, 11-19

Lee el texto con atención, encuentra la idea principal y secundaria.



PARA TENER EN CUENTA

Jesús en su camino sigue rompiendo esquemas sobre la desigualdad social que los hombres han creado. Jesús, con la acogida a los leprosos, enseña que todos somos hijos de un mismo Padre, Dios. El samaritano pertenece a un pueblo enemigo a los judíos, es considerado un hombre impuro por no cumplir la ley, también, no podía entrar al templo (es un extranjero), ni participar del culto; sin embargo, este personaje demuestra una actitud que hace falta en la sociedad, la gratitud, saber dar gracias a Dios por todos los dones recibidos por Él, sobre todo por el don de la vida, sagrada e inviolable.



Jesús está pasando, camino hacia Jerusalén, entre Samaría y Galilea; pero, al entrar en un pueblo se encuentra con 10 leprosos, el leproso representa al hombre que no tienen nombre, viven en la pobreza, enfermos, son despreciados por su condición v sin derecho a vivir con su familia. El maestro se detiene, los escucha y les manda a presentarse ante los sacerdotes, la autoridad religiosa debía confirmar el hecho; pero, Jesús no les toca, simplemente les manda, ellos por su fe obedecen y en el camino, quedaron limpios. Jesús reacciona, hace varias preguntas y alaba el gesto del extranjero (un samaritano) que regresó para dar gracias a Dios. Con esta acción Jesús abre las puertas del cielo a todos sin condición social u otra indole.

Para reflexionar:

- ¿Cómo reaccionan los leprosos cuando se encuentran con Jesús?
- ¿Qué actitud alaba Jesús del samaritano?

MEDITACIÓN

El tema de la gratitud, marca la vida del discípulo, y cuando se es capaz de reconocer la acción de Dios en tu vida, sabes dar gracias y alabas a Dios por todo aquello que recibes de él. Aquello que ha marcado tu vida con el salvador va a ser siempre un referente para decirle gracias Señor. Pero Dios hace maravillas con todos sus hijos que acuden hasta él con bastante fe, la reciprocidad es muy importante porque hay más amor en dar que en recibir. Sabiendo que la sociedad difunde diversos estilos de vida como el consumismo, individualismo v egoísmo, no debe acortar la distancia con Dios ni con el prójimo, sino más bien se debe promover el diálogo entre las distintas culturas para que el evangelio se impregne en la mente y en el corazón de la comunidad. Anunciemos el Kerigma que llega hasta nosotros por los apóstoles, para eso, seamos como lesús que acoge a todos por igual, abramos la puertas y ventanas y dejemos entrar al Espíritu Santo que sopla en todos los fieles, acogiendo con gozo y alegría a los que vienen a la comunidad; seamos como el samaritano que reconoce la bondad de Dios en su vida. Seamos defensores de la vida, porque es sagrada e inviolable, que la familia difunda el mandamiento del amor educando en valores a sus hijos. Que Jesús misionero, peregrino y resucitado nos bendiga en nuestra labor pastoral.

Para interiorizar el texto

- ¿Eres agradecido con las personas que te han brindado alguna ayuda en tu vida?
- ¿Agradeces a Dios en la oración o te olvidas?

ORACIÓN

Hoy, Señor, te damos gracias, por la vida, la tierra y el sol. Hoy, Señor queremos cantar las grandezas de tu amor.

Gracias, Padre, mi vida es tu vida, tus manos amasan mi barro, mi alma es tu aliento divino, tu sonrisa en mis ojos está.

Gracias, Padre, me hiciste a tu imagen y quieres que siga tu ejemplo, brindando mi amor al hermano, construyendo un mundo de paz.

COMPROMISO

Sigue al Señor de los Milagros y has una lista de las personas que han colaborado contigo en algún momento de tu vida y eleva una oración.

> Diego Ojanama Secretario en la Parroquia Virgen de la Asunción